

Suma déficit externo mil 849 mdd (Reforma 25/11/10)

Suma déficit externo mil 849 mdd (Reforma 25/11/10) En el tercer trimestre de 2010, la reserva internacional neta del Banco de México registró un aumento de 6 mil 948 millones de dólares Ernesto Sarabia Ciudad de México (25 noviembre 2010).- En el tercer trimestre de 2010, la cuenta corriente de la balanza de pagos mostró un déficit por mil 849 millones de dólares, reveló el Banco de México. De esa forma, el desequilibrio acumulado en los primeros 9 meses del año sumó 2 mil 935 millones de dólares, lo que equivale a 0.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). Para el Banco Central, el saldo de la cuenta corriente fue resultado de la combinación de déficit en las balanzas comercial, por dos mil 296 millones de dólares; de servicios no factoriales, por tres mil 45 millones; y de servicios factoriales, por dos mil 106 millones; así como de superávit en la balanza de transferencias de cinco mil 598 millones. Durante el tercer trimestre se apreció una disminución en la volatilidad de los mercados financieros internacionales, además prevaleció un entorno de gran liquidez a nivel global, propiciado por la política monetaria instrumentada en las economías avanzadas. Esta situación incentivó la búsqueda de mayores rendimientos, contribuyendo a generar importantes flujos de capital hacia las economías emergentes, explica. En este contexto, México captó un monto importante de recursos del exterior, lo que permitió un financiamiento holgado del referido déficit de la cuenta corriente. El comportamiento de las cuentas externas del País durante el tercer trimestre de 2010 fue reflejo de una moderación en el ritmo de expansión de la demanda externa, de cierta debilidad en la demanda interna y de la persistencia de condiciones favorables en los mercados financieros internacionales. Así, la pérdida de dinamismo que durante el trimestre que se reporta experimentó la economía mundial y, en particular, la de Estados Unidos, propició que las exportaciones manufactureras presentaran una disminución en su ritmo de crecimiento, aunque este continuó siendo significativo. Las exportaciones petroleras siguieron registrando aumentos importantes, como consecuencia de la combinación de mayores volúmenes de crudo exportado y de precios internacionales más elevados, en comparación con los observados en el tercer trimestre de 2009. En tanto, las importaciones también mostraron una moderación en su ritmo de expansión. Esto refleja, por un lado, el menor dinamismo de las exportaciones manufactureras, que ha inducido una reducción en el ritmo de crecimiento de las importaciones de bienes intermedios, y por otro, la debilidad del gasto interno, la cual se reflejó en un crecimiento moderado de las importaciones de bienes de consumo y en una variación anual prácticamente nula de las de bienes de capital. Por otro lado, en el tercer trimestre de 2010, la reserva internacional neta del Banco de México registró un aumento de 6 mil 948 millones de dólares. De este modo, al cierre de septiembre pasado el saldo de dicha reserva se ubicó en 108 mil 312 millones de dólares. El referido incremento de la reserva internacional fue resultado de la combinación de un déficit en la cuenta corriente por mil 849 millones de dólares; un ingreso de recursos en la cuenta de capital por mil 861 millones; y un flujo negativo de 80 millones en el renglón de errores y omisiones.